
アサビ同窓会　166-0011 東京都杉並区梅里1-3-3　阿佐ヶ谷美術専門学校内 

議題１　2008年度総会＆パーティについて

　2008年度の総会&パーティについて話し合われ、来年の10月後半から11月前半で日程、場
所を確定させたいとの意見が出た。候補として挙がったのは前回、東高円寺のバーシティホー
ル、過去に行われたことのある築地。その他にも、東京の中心部にすれば動きやすさから参加

者も自然と増えるのではないかとの意見もあった。「（秋元）年数的なものは４年に１度と、会

議で決まっているので、今年開催するのが妥当なのだが、印象付けをするためにオリンピック
開催の年と併せて、あえて来年開催する方向」との報告があった。「（松岡）それならば印象付け
のできる場所の会場のほうがいいのではないか」という意見や「（日野）ケータリングの問題も

ある」などの意見もあった。これについて話し合われた結果、「（秋元）バーシティを仮押さえし
ておき、予算的に大丈夫なら他も探す。予算は300万円くらいで、一人当たり１万円くらいにな

るようにし、会費は3,000～5,000円くらいで検討する」ということに決まった。

議題２　各委員会・プロジェクトの進行状況の報告

　事務局・名簿管理委員の小山氏から「2007年度の会員数および発送数について、イメクリ
255人、デザイン4,081人、絵画364人、研究134人、合計4,834人。そのうち住所のわかっている
発送数は、イメクリ189人、デザイン2,727人、絵画263人、研究134人、合計で3,269人」との報

告があった。また、協力いただいた関川さんから、問題がないようなら今後学校側と同窓会の

名簿の項目を合わせてもらうと、今後の流し込み作業が簡単になるので検討してもらいたい

との意見があった。これを受ける形で、新しい名簿を今年10月以降から少しずつ制作する予定
となった。「（松岡）科の項目などをもう少し細かい分け方をしてはどうか」との意見があり、今

後どうしていくか検討する結果になった。会議のお知らせについては今後、メール希望か、郵

送希望かのチェック項目を設けることになった。

　広報委員の角谷氏から「同窓会ニュースについては、各委員から載せたいことや変更がある
なら、８月中旬までに原稿を送ってほしい」との報告があった。さらに、表紙に去年のセミナー
などの集合写真を入れたいとの意見もあった。

　WEB委員の松岡氏から「今年はWEBデザインのリニューアルを図る」との報告の後「（秋元）
『あさしん』の同窓生の巻頭取材を二次使用できないか」という事について「（松岡）今後は同
窓会から資金をプラスすることでWEB用に使う承諾を取るようにしたい」「（浜村）『あさしん』か
らの流れでセミナーにつなげたい」などの意見があった。

　セミナープロジェクト委員の浜村氏から「稲葉氏と荒木氏から今後どういった日程でどのよ

うに進行していくのかを挙げてもらう予定」である事が報告された。

議題３　その他

　広報の角谷氏から「前回提案した、会員数名が居酒屋などで撮った写真をWEBに掲載する

『プチ同窓会』について、WEB委員に協力を願いたい」との確認があり、その後「写真に写った

全員の承諾がとれていることが前提」「（松岡）掲示板やブログのような形式にするのはどう

か」という意見が上がり「（秋元）WEBにしたときにどのような形で出来るのかをもう少し議論

したほうがいい」ということになった。

　また、日野氏から「幹事で泊まり込んで集中的に意見交換する企画についても、そろそろ実

行に移してはどうか」などについて話し合われた。

次回日程：９月29日(土)の15：00～17：00ということを確認して会議は閉会した。

２００７年度 第２回幹事会議事録

●日時
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●議事進行
議長・進行：秋元圭一

●議事録
書記：嶋田千歳
校正・制作・文責：
秋元圭一・小山　弘
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秋元圭一［会　長］
日野　高［副会長］
三好耕之［常　任］
西田一成［常　任］
大村政幸［常　任］
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